
森田晃平さん
高校生クイズ全国準優勝
高２で準１級合格
東京大学へ進学

講師より

検定や進学での実績、クイズ大会での活躍などはもちろん素晴
らしいのですが、私が一番素晴らしいと思うのはKoheiさんの人

間力です。いつも穏やかな笑顔と口調、そして相手の話を傾聴
したうえで、自分の考えを分かりやすく伝える力。Koheiさんと対

話をしていると「人と関わるって楽しいんだな」と幸せな気持ちに
させてもらえます。ぜひ、その素晴らしい人間力で世界の多くの
人々を幸せにしてください！

後輩へのメッセージ

いろいろな分野に関心をもってほしいと思います。日頃からい
ろんなことに興味を持っていると「知識の関連性の引き出し」が
増えていきます。ひとつの好奇心から得た知識が他の知識と
結びつき、そこからまた新たな興味へと広がります。英検準1級

の難しい長文でも、背景知識があるとスラスラ読めます。僕は
中学生の時にクイズと出会い、人とのつながりや世界が広がり
ました。みんさん、クイズをやりましょう。

おすすめの勉強法は？

反復が大事です。量か質か、どっちが大事かということではなく、
「量＝質」です。質か量かなどと悩むより、その暇があったらや
ることです。英検でいえば準1級に合格したときは、過去問を多
く解いて問題の形式に慣れるようにしました。英検準1級と大学
入試は密接に結びついています。準1級の対策をしっかりと

やっておくことは東大や早慶などの大学受験の際にもアドバン
テージになります。

「みなさん、クイズをやりま
しょう！」



榎原志織さん
高２で準１級合格
明治大学へ進学
国際日本学部

講師より
Shioriさんの強みは自発性だと思います。誰かに言われたから

やるということではなく、自分の興味関心から考えて、行動し、
自主的な努力をしています。留学生のホストファミリーとして海
外の学生を迎えた時も、家族と留学生との間の通訳として活
躍されていたとお母様からお聞きしました。穏やかに思いやり
を持って人に接し、それでいて周りには流されない芯の強さが
Shioriさんにはあります。日本と世界をつなぐ、そして人と人と
をつなぐ、そんな国際人としての資質がShioriさんにはあります。

夢は？

英語を使って海外に行き、色んな世界を見ることです！将来
は世界と日本の懸け橋になるような職業につきたいと考えて
います。

英検準1級を目指す後輩へのアドバイスは？

準１級は最初リスニングが難しかったですが、毎回のレッスン
にしっかり出席して、ただ英語を聴くけでなく自分自身で英語を
話していく練習をしたことで、だいぶ聞き取れるようになりまし
た。

英検準1級を取得していたこともあり、明治大学の国際日本学
部に合格することができました。準1級取得のメリットは加点な

どの優遇があるだけでなく、合格に向けて努力することで必然
的に英語が得意科目になり、他の科目の勉強に力を注ぐこと
ができます。

「世界と日本の懸け橋に」



眞屋美里さん
国家試験に合格し
薬剤師として活躍中

「日本に住む外国の方々
の安心のために」

講師より
当スクールに１５年以上通ってくれたMisatoさん。見事国家試

験に合格し、薬剤師として社会へ羽ばたくと同時に当スクール
から卒業されました。立派に夢を叶えたMisatoさんの人生、青

春、成長の道程に関われたことを光栄に感じるとともに、
Misatoさんのことを誇りに思います。Misatoさんのこれからの更
なる成長とご活躍を心よりお祈りしています！

夢は？

現在は薬剤師として働いています。ゆくゆくはサイエイで学んだ
英語を活かして、日本に住む外国の方々が安心してお薬を使
えるための助けになれればと考えています。

サイエイのレッスンは？

自分の意見や考えを相手に分かりやすく伝える力が鍛えられ
ました。毎回の授業で様々なトピックに対して英語で自分の意
見を話したり書いたりする中で、英語はもちろん、日本語でも何
か質問をされたときに瞬時に答える対応力が磨かれたと感じて
います。こうした力は大学入試や就職の際の面接試験で役立
ちました。


